

## Fugas de energía

A pesar de que haya prana, muchas personas tienen fugas de energía, se les escapa la energía. Ese es el motivo de consulta más frecuente, no comprendido por la medicina clásica, el de las fugas energéticas.

La red etérica es como una retícula, es una red, que está pulsando como una membrana inteligente. Es una red semipermeable que deja entrar y salir energía de una manera selectiva.

Si esa red se cierra del todo, no hay intercambio energético, pero si se abre del todo hay fuga de energía y si se desgarran, se puede producir una gran pérdida de energía, la persona está fundida, puede tener depresiones, crisis de pánico, fibromialgias, es mucho más vulnerable a las infecciones, a los campos electromagnéticos, es sensible a las emociones del entorno, puede estar muy irritable y además de eso tiene una característica, y es que se puede volver alérgico a muchas cosas, intolerante a muchas cosas.

Todo eso es por una desestructuración de la red etérica que hace que el organismo sea incapaz de defenderse adecuadamente y todo lo interpreta como una agresión porque no tiene defensa, ni fortaleza a nivel del campo etérico que es una red como la membrana celular que no sólo mantiene nuestra estructura sino que nos protege de lo que no debe entrar y permite que salga lo que tiene que salir, eliminar lo que tenemos que eliminar.

Hay que señalar la importancia de las cargas estáticas, radiación electromagnética y de alta frecuencia en la buena calidad del prana y de la red etérica y de las cargas estáticas que vamos acumulando.

A la falta de energía la llamamos isquergia. Muchos dolores son por isquergia en un término que acuñamos en Sintergética que es similar de isquemia.

La isquemia es cuando no hay sangre en un territorio, por ejemplo no circula bien la sangre por las piernas entonces duelen mucho, puede haber un dolor, en el infarto porque hay una parte del corazón que se queda sin sangre, pero de la misma manera una parte del organismo que se queda sin energía puede doler y doler mucho, y es una causa muy importante en el dolor crónico.

Sitios frecuentes de fuga energética:

1º Primer centro: La zona del coxis que corresponde al primer chacra. Toda esa región a nivel de la región genital y anal, toda esa área del periné, es una zona donde muy frecuentemente se fuga la energía, y si eso ocurre, vamos a tener un conflicto con la glándula suprarrenal porque esa zona nutre la energía de la glándula suprarrenal, que es la clave para nuestra fuerza, nuestra vitalidad que depende en buena parte del tono de la suprarrenal.

2º Séptimo centro: La cabeza, por la zona del séptimo chacra, y especialmente en la zona que es la de la fontanela mayor, que está delante en la región fronto-parietal. Es una zona muy sensible no sólo a la radiación ionizante telúrica sino a la simple radiación solar.

3º Cuarto centro: Un lugar muy importante, pues una pérdida de energía en este centro afecta al contacto con la corriente de la vida y puede desvitalizar enormemente, es como si el alma perdiera la vida de un hilo, es de lo más dramático que vemos en medicina, gente enferma, desvitalizada, descargada y que no responden a los tratamientos.

Cuando se afectan los tres puntos anteriores aparece lo que denominamos síndrome 1-7-4 que suele darse cuando tenemos algo serio en la vida como un accidente, un susto, una pérdida afectiva.

La causa más frecuente de fugas energéticas, son las pérdidas afectivas no procesadas, la muerte de los familiares o las separaciones con gente muy querida, eso se vive como un evento desgarrador no sólo a nivel psíquico sino que puede desgarrar la red etérica.

Así cuando hay una fuga en el séptimo centro, el organismo, crea una válvula de seguridad; si está aumentando mucho la presión a este nivel y la energía se va a perder, entonces salta esa válvula en el polo opuesto, que es el primer centro. Si bien la fuga en el primero es muy delicada, si se mantiene la del séptimo es incompatible con la vida, de ahí la estrategia adaptativa.

Cuando ha habido una fuga en primero y séptimo frecuentemente también se ha desgarrado la energía del cuarto centro, en una corriente que se llama la corriente de la vida que se ancla al corazón, en el nodo sinusal.

4º Tallo cerebral. Zona suboccipital. El origen puede ser por un trauma obstétrico, en el parto que es un evento crucial. La calidad del parto nos marca, tenemos muchas memorias de nuestro nacimiento.

Cuando tenemos un cortocircuito de nacimiento la energía no puede ascender bien al cerebro y no podemos procesar adecuadamente la información. Entonces, como la energía se va a fugar, el organismo la retiene ahí para que no se escape y esa energía reprimida o represada hace una implosión, es decir, que puede afectar a la salud y crear incluso problemas de comportamiento.

5º Zona subesternal. Es un punto que está en el circuito de circulación del prana telúrico. Ese es el de la angustia existencial, mucha gente cree que tiene un problema respiratorio, siente como que no le alcanza el aire, como un vacío, un huequito que no tiene cómo llenar. De hay gente que come y come a ver si se lo llena, y eso no se llena con comida. Es un problema relacionado con el estrés mantenido, prisas, obligaciones, etc.

Otros puntos por donde se fuga la energía son las cicatrices. Las cirugías son aperturas de la red etérica y sobre todo si hay queloide (cicatriz engrosada y elevada), si ha habido infección. Especialmente las cicatrices que están en la línea media o la atraviesan.

### **Ejercicios para las fugas de energía:**

- 1) Detectar la posible fuga tratando de notar la emisión de los centros mayores. Si no hay emisión, sospechar fuga.
- 2) Corregir proyectando sobre el centro correspondiente luz verde esmeralda en sentido horario y/o haciendo un cuadrillaje para restaurar la red etérica.

Notas: Notar la emisión de un centro energético es colocar la mano y sentir si hay movimiento energético. Cada uno percibe la energía de forma distinta (si tienes dudas lo vemos en la siguiente sesión).

Proyectar luz sobre el centro es visualizar ese color. El cuadrillaje lo veremos mas adelante, es mas sencillo realizar la técnica cuando lo aplica otra persona.

### **Ejercicio para fuga 1-7-4:**

- 1) Conectamos con el primer centro, llevamos nuestra mano en dirección al coxis, desde una zona que está a unos 30 centímetros y bombeamos lentamente visualizando luz verde esmeralda, porque el verde esmeralda es el color de la piel etérica, anclamos esa energía en el primer centro.
- 2) Nos vamos al séptimo, bombeamos con las dos manos, vamos llevando la energía hacia la zona coronal, visualizando luz verde esmeralda.
- 3) Vamos a la zona del corazón y hacemos lo mismo con luz verde esmeralda.
- 4) Regresamos al primer centro y reforzamos nuevamente la red etérica.

Notas: Bombear es mover la mano como si botáramos un balón. Dirigiendo la mano hacia la zona afectada.

Reforzar la red etérica es hacer el cuadrillaje.